

よりあいどころ

●カラオケ at ふせ

6月7日（日）より再開しました。当面の間、来場者が多数の場合は入場していただけないことがあります、感染症予防のため、ご理解のほどよろしくお願ひ致します。

・営業日時：毎週月・水・金・日

9:00～15:00

※マスク着用・検温等にご協力下さい。

●つどい正会員様・サポーター会員様向け特典 カラオケ無料開放について

つどい事務所1階（長浜市常喜町874-2）にて、毎週火曜日の9:00～17:00に行なっております

※マスク着用・検温等にご協力下さい。

※七条つどいの「喫茶るんるん」、「Live つどいカラオケ」は終了致しました。

<第10回通常総会報告>

○総会開催日時：令和2年6月4日（木）14:00～

○出欠状況：会員総数72名、出席会員数62名（うち書面表決書提出者数53名）

○議事

・第1号議案：令和元年度事業報告および決算報告ならびに監査報告

全員一致により承認

・第2号議案：令和2年度事業計画（案）

全員一致により承認

・第3号議案：役員の変更

当法人の理事 大川千里氏が、自身の勤務する組織が行う事業により、今後NPO法人の理事を続けること

利益相反のおそれが生じることを理由に辞任。全員一致により承認

※議事録の閲覧をご希望の場合は、事務所にお知らせの上ご覧ください。

総出事業

総出事業は対象者の方が増え、作業所の職員や利用者様と共に作業に励んでおります。

毎日元気に顔を出すたくさんの椎茸を収穫したり、納品準備をしています。地域と繋がりながら働くことを楽しんでいただけたら良いなあと思います。



久遠千ヨコ

「CHOCOLATE DELIVERY」のお知らせ



ご自宅にいながら久遠チョコレートを購入することができます！お得なセットをご用意しておりますので、ぜひご利用ください。

つどいをお支えいただいている皆様に、つどいの“今”をお伝えします

つどい ❤ 愛

Vol. 24

発行日：2020年7月
発行元：認定NPO法人つどい
長浜市常喜町874-2
TEL：0749-57-6777 FAX：0749-57-6778
担当：田中

今年も開花！“あいのたに”の蓮



梅雨に入り、大きな葉っぱの上を雨粒がコロコロと転がります。長浜市布勢町の「あいのたに」では、6月に入った頃から蕾が上がり、ついに蓮が開花しました。梅雨明けを迎えるころには満開の蓮が見られることでしょう。

Facebook「あいのたにロータスプロジェクト」では、あいのたにの様子を随時更新していますので、是非覗いてみてください。

<https://www.facebook.com/ainotanilotusproject>

もちろん実際の蓮の花の鑑賞にもいらしてください。そしてあいのたにで深呼吸してみてくださいね！

●お知らせ・お願い掲示板●



■ケアプランつどいより

在宅での介護をご希望の方はお気軽にご相談ください。ご本人様、ご家族様の心に寄り添ったプランをご提案致します。また、介護にお困りの方に対して“相談処”を毎週水曜日9:00～12:00に開催しております。まずはお気軽に電話下さい。

○お問合せ：0749-57-6780（ケアプランつどい）



■サポーター募集！

私たちの活動は、会員様や地域の皆様の会費や寄付により支えていただけており、あらためて感謝申し上げます。今後ともお力添えを賜りますよう、よろしくお願ひ致します。

●正会員年会費 4,000円以上

●サポーター年会費

団体 10,000円以上

個人 3,000円以上

ちよこっと会員 1,000円以上

振込先

特定非営利活動法人つどい川村美津子
郵便局 口座番号 00920-7-233251

コロナに負けるな！

去る4月27日、新型コロナウイルス感染症拡大の中、医療の最前線で働く医療従事者のみなさんに感謝の気持ちを送ろうと、市立長浜病院と長浜赤十字病院のみなさんへ「エルせんべい」をプレゼントさせていただきました。

B型作業所の利用者様が心を込めてせんべいにメッセージを書きました。みなさん喜んでいただき、こちらもうれしい気持ちになりました。



デイサービスつどい



季節を感じていただけることや得意なことなど、笑顔になっていただけのような取り組みをしています。

3月からマスク作りをしました。ガーゼを洗濯しアイロンをかけて型紙に沿って裁断、縫い合わせます。「私は、得手やさかいなんぼでもするで言うてや」と丁寧にマスクを作つて下さいました。

山椒摘み、そして粒と葉の仕分け。「山椒のいい香り♪」とお昼の時間も忘れ、黙々と取り組まれていきました。カモミール摘みでは「可愛い花やな」「見て！ようけ摘めたで！」と笑顔が弾けていました。

おやつ作りでは、職員がパン作りを提案したところ、「皆、硬い言うやつたで。歯の悪い人も居るさかいにういろうが良いんちゅうか」「ばた



うちに、キャベツの塩もみ付けたら美味しいで」と、実際に作られ喜んでいただけました。

蓮の季節です。花が咲く時期になってきます。蓮の花を分ける作業や、庭の畑で夏野菜の収穫など、五感で楽しんで過ごしていただけるような機会を作つていただきたいです。

いきいきつどい



コロナ禍でしばらくお休みしていましたが、5月より再開しています。来所されたらまず健康チェックを行い、椎茸ハウスに移動。B型作業所と一緒に、椎茸の掃除やパッケージのシール貼りの作業をされています。

七条つどい



新型コロナウイルス感染症拡大を受けて、利用者様には、マスクの着用、手洗い、消毒に協力していただいております。今までに感じたことがないヒヤヒヤ感やピリピリ感がありますが、そんな中、「今やれること」に努めもらっています。たとえば、世の中に

マスクが不足していてなかなか手に入らなかったとき、裁縫が得意な方に布マスク作りに挑戦していただきました。「私が作つてあげるね」と、ほかの利用者さんのマスクを縫つてあげる姿は、こうした非常時にこそ見られる心和む光景となりました。

このコロナ禍で「やりたいこと」のナンバー1は、「散歩へ行きたい」「歩いて足を鍛えたい」といった、身体を動かすこと。活動自粛で下肢筋力が低下しないよう、朝と昼2回、散歩に出かけて鍛えています。



畑ではスナップえんどうの収穫に無我夢中！手早く収穫されました。畑に足を運べない方には室内で一緒にすじ取り作

業。手作り味噌汁の具にして一緒に味わいました。これからはじゃがいも、なすび、トマト、スイカなどの夏野菜を育て、たくさん食べて暑い夏を乗り切りたいと思います。

要介護や認知症になっても、役割を持って活動する場所があること・その仲間がいることは、「やる気」を奮い立たせ社会参加につながるものと考えます。今後も力を合わせて頑張りたいと思います。

つどいジュニア

4月から新型コロナウイルス感染症の影響で臨時閉鎖していたつどいジュニアですが、6月から再開し、元気な子どもたちの声が聞こえるようになりました。「久しぶりの学校はどう？」と尋ねると、「楽しい！友達に会えるから！」と嬉しそうでした。

感染予防に努めながら、長い休業で心身ともにたくさん我慢をしていた子どもたちに、外遊びなどで楽しい時間を提供していきます。

B型作業所つどい



作業所では、「共に楽しく、明るく」をモットーに一日を始めています。

昨年に引き続き、合同会社TUNAGUからの委託の椎茸

の生産販売、久遠チヨコレートの販売、きんたろうせんべいの製造販売と、幅広い

分野で作業に取り組んでいます。ダルマン様の糸作業と山利様のパッキン型抜きの受け取り納品もいただいています。

毎年恒例の作業として、2月には味噌作りを、5月にはカモミール摘みを行いました。たいへん暑い中、いきいきつどいの利用者様たちにお手伝いいただいて、たくさん摘み取ることができました。

さて、この5月に椎茸のハウスが東上坂町の国道沿いに移転、めまぐるしい日々を送っています。5月と6月には、「ステイホーム応援企画」と称して、椎茸の菌床プレゼントのイベントを開催、たくさんの方に来ていただきました。

農作業はこれからがピークです。農園では、蓮の花のほか、ローズマリーやベチバー等を植え付けました。そろそろ満開を迎える蓮田では、畦道の草刈りをしました。これで蓮を間近で見ていただけます。大豆栽培も始まります。

利用者様も増えてきたので、今後は施設外就労をより充実させ、地域とのつながりも保ちながらそれぞれの利用者様に合った支援をしていきます。